

ことし いちねん

今年一年ありがとうございました。

平成30年12月28日に、いつもお世話になっているボランティアさんへの感謝と、今年一年の慰労の意を込めて、恒例の年忘れ会を開催しました。勿論、お世話になっているのはボランティアさんたちだけではありません。地域の方々のご理解、ご協力もありました。地域の皆様、ありがとうございました。平成30年を振り返りますと、2月と3月は製菓室の工事がありました。5月の合同運動会では紅組で参加しましたが、惜しくも白組に負けてしまいました。9月の旅行は旅費負担が変更になり、2グループに分かれて実施しました。10月の作業所かがやきまつりには地域の方々にもたくさんご参加頂きました。運営面では、数年後の北保健相談所移転後の一歩を北町福祉作業所で使う事業拡充を含めた大規模改修工事を予定しています。改修工事の期間中の移転先として光が丘第7小学校跡地が発表され、これらの準備の年でした。家族会の声を区へ届けました。最後に、利用者とご家族の皆様、地域の皆様、ボランティアの皆様、そして、お仕事をくださっている企業の皆様方に厚くお礼申し上げます。来年もよろしくお願ひします。（村山）

むさしのかいこうえんかい しえん ねが 武蔵野会後援会ご支援のお願い

しゃかいふくしほうじんむさしのかい おお じぎょう うんえい
社会福祉法人武蔵野会は多くの事業を運営しています。各施設の運営並びに福祉の推進ができるよう物心両面より支える組織として武蔵野会後援会があります。皆様のご理解とご協力・ご支援をお願い申し上げます。

むさしのかいこうえんかいじむきょく
武蔵野会後援会事務局とうきょうとはちおうじ だいまち
東京都八王子市台町1-19-3
TEL 042(626)9772

へんしゅうこうき ことし
編集後記：今年もあとわずかですね。利用者の皆さんと過ごした行事、作業は良い思い出になりました。2019年も良い年にしたいですね。（熊谷）



つうしん きたまち通信

134号

がつ

12月

2ページ：「きらきらサタデー 障害者フェスティバル」

3ページ：「法人創立55周年記念交流会」「クリスマスケーキ寄贈ありがとう」

4ページ：「今年一年ありがとうございました。」「武蔵野会後援会お願ひ」「今後の予定」

12月1日 きらきらサタデー「障害者フェスティバル」



3グループの皆さん ねり丸くんとハイポーズ

はっこう しゃかいふくしほうじん むさしのかい
発行：社会福祉法人 武蔵野会
ねりまくりつきたまちふくし さぎょうしょ
練馬区立北町福祉作業所

〒179-0081 東京都練馬区北町8-2-12

電話:03(3559)0361 FAX:03(3559)0362

メール:musashinokai@kitamachi.net

ホームページ: <http://care-net.biz/13/kitamachi/>

はっこうひ へいせい ねん がつ にち
発行日：平成30年12月28日

ペットボトルキャップ
かいしゅう きょうりょく

回収へのご協力ありがとうございます

2018.10.27～2018.12.10

合計数量

90.00Kg

個数

38,700個

45人分

にんてい ほうじん せかい こ
認定NPO法人 世界の子どもにワクチンを
にほんいいんかい うりあげ きふ
日本委員会へキャップの売上げが寄付されます。

No.2

きらきらサタデー

障害者フェスティバル

12月1日は障害者週間に基づき毎年恒例の障害者フェスティバルに参加してきました。天気にも恵まれ、12月としては暖かい中の開催と言う事もあり、たくさんの方々の来場者、各施設からの出店等、盛大な盛り上がりを見せました。

北町福祉作業所からは、焼き鳥の出店を行い、たくさんの来客者が来て下さい、利用者の方は、フェスティバルの参加と言う事で、「色々な店があった」「たくさん食べた」等、たくさんの感想



障害者作品展示会場にもスタンプラリーのポイントがありました。

12月1日



上=模擬店会場にて2グループの方々



北町福作は焼き鳥で出店

きごとできみな
を聞く事が出来、皆さん
笑顔で楽しまれていた
様でした。(武田)

No.3

法人創立55周年記念交流会

12月15日(土)に「社会福祉法人武蔵野会法人創立55周年記念交流会」が御茶ノ水ソラシティカンファレンスセンターにて開催されました。55年間の写真や動画で、法人の55年を振り返えり、全施設の様子を伝え、イベントは参加型のコンサートで楽しみました。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。

次回は5年後に創立60周年のお祝いで、お逢いましょう。(武田)

りじょうあいさつ
理事長挨拶



むさしのかいじょう たかはしのぶお
武蔵野会理事長 高橋信夫



ことし

今年もクリスマスケーキの寄贈有難う



ことし きたまち ちょうめ まるこし
今年も北町8丁目の丸越
電気商会様よりクリスマスケー
キをいただきました。一足早いクリスマスですが、
昼食時に提供させて頂き
ましたら、みなさん美味しい
と大変喜ばれていました。数名の利用者の方よりお
手紙をお預かりしましたので、クリスマスデコレ
ーションケーキ寄贈へのお礼状を出しました。丸越電気
商会様ありがとうございました。(佐藤)

12月20日

